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4. Gemeindevertretung 
 
 
über die am Samstags den 12.9.1970 im alten Schulhaus in 
Silbertal abgehaltenen Gemeindevertretersitzung. 
 
Anwesend: Der Bürgermeister, drei Gemeinderäte und neun 
Gemeindevertreter. 
 
Schriftführer: Amann Georg 
 
 
1. Berichte 
 
2. Genehmigung der Niederschrift von der letzten  
Gemeindevertretersitzung 
 
3. Rechnungsabschluß der Gemeinde pro 1969 11. Genehmigung desselben. 
 
4. Anschaffung eines Tressors für die Gemeinde 
 
5. Wahl eines Mitgliedes in den Verkehrsverband 
 
6. Ski-Club Montafon, Ansuchen um einen Beitrag 
 
7. Bestellung eines Mitgliedes in den Sanitätsausschuß 
 
8. Verkehrsregelung auf den Güterwegen Kristberg u. Buchen 
 
9. Zudrell Adolf, Silbertal Nr. 240; Ansuchen um Bauabstandsnachsicht 
 
10. Verlegung der Ortstafel Silbertal nach Außertal-Hochstatt 
 
11. Errichtung einer Anlage beim Wegkreuz und der Schule 
 
12. Zudrell Adolf, Silbertal Nr. 240; Ansuchen um die käufliche 
Überlassung von Grund für Garagen 
 
13. Erhard Anton, Silbertal Nr. 154; Ansuchen um die käufliche 
Überlassung von Gemeindegrund 
 
14. Errichtung eines Fußballplatzes; Standortfrage 
 
15. Boll Hilda, Silbertal 256; Lohnerhöhung 
 
16. Säly Ferdinand, Silbertal 303; Einspruch gegen Fremdenverkehrsbeitrag 
 
17. Zudrell Franz, sen. Silbertal Nr. 10; Einspruch gegen 
Fremdenverkehrsbeitrag. 
 
18. Gendarmeriesportverein Vorarlberg; Ansuchen um einen Beitrag« 
 
19. Bergiselbund; Ansuchen um einen Beitrag. 
 
20. Gehörlosenverein Vorarlberg; Ansuchen um einen Beitrag 
 



21. Säly Alois, Silbertal 310; Einspruch gegen den  
Gemeindevertretungsbeschluß vom 27.6.1970. 
 
22. Allfälliges. 
 
 
 
 
Beschlußfassung 
 
 
 
1. Der Bürgermeister berichtet, daß die Außertalstraße vom  
Landesstraßenbauamt übernommen wurde. 
 
Daß die Grundablösungen für die Silbertalerstraße vom Marktgemeindeamt 
Schruns durchgeführt werden und die Straßenachse vermessen 
wird. 
Für den bisherigen Lehrer Otwin Ketzer, wird im Schuljahr 1970/71 
Frl. Gassner von Brand an der Volksschule in Silbertal unterrichte 
 
 
2. Das Protokoll der letzten Gemeindevertretersitzung vom 27.6.1970 
wurde einstimmig genehmigt. 
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3. Der Rechnungsabschluß für das Jahr 1969 wurde von Gemeinderat 
Franz Bona Punkt für Punkt erläutert und einstimmig genehmigt. 
 
 
4. Für die Anschaffung eines Tressors werden Erkundigungen Über 
gebrauchte Tressors eingeholt. 
 
 
5. Als Mitglied in den Verkehrsverband Montafon wird Gemeindevertreter 
Adolf Erhard, Silbertal Nr. 298 bestimmt. 
Als Ersatzmitglied Gemeindevertreter Franz Fleisch. 
 
 
5. Dem Ski-Club Montafon wird ein. Beitrag von S 400.- bewilligt. 
 
 
7. Als Mitglied in den Sanitätsausschuß wird Gemeindevertreter 
Leo Bargehr, Silbertal Nr, 62 bestimmt. 
Als Brsatzmitglied Gemeinderat Franz Dönz. 
 
 
8. Auf den Wegen von Koppa auf Inner- u. Außerkristberg wird 
folgerde Verordnimg erlassen: 
 



Gemäß § 43 Abs. 1 lit. b Z St. VO. 1960 wird hiermit die  
Benützung der öffentlichen Privatstraße Koppen durch mehrspurige 
Kraftfahrzeuge ab dem Haus Nr. 99 auf Inner- u. Außerkristberg 
verboten. Alis genommen sind mehrspurige Kraftfahrzeuge ohne 
Anhänger bis auf 2, 2 t für Anrainer  
 
 
9. Der Bauabstandsnachsicht für Zudrell Adolf, Silbertal 240, wird 
zugestimmt. 
 
 
10. Die Ortstafel von Silbertal soll auf der Straße Hochstatt aufgestellt 
und eine Geschwindigkeitsbeschränkung von 70 km beantragt 
werden. Ebenso soll auf dem Dorfplatz bei der Kirchbrücke 
über den Dorfplatz zur Schule ein Fußgängerübertritt (Zebrastreifen)  
geschaffen werden. 
 
 
11. Beim Wegkreuz soll eine Anlage mit Blumen und Sträuchern gemacht 
werden. 
 
 
12. Das Ansuchen um käufliche Überlassung von Gemeindegrund wird 
abgelehnt, nachdem die Gemeinde selbst beabsichtigt, Garagen zu 
errichten. 
Ebenfalls wird ein Komitee gewählt welches mit Bitschnau Franz 
über den Platz westlich des Feuerwehrgerätehauses über einen 
eventuellen Tausch verhandeln will. 
Diesem Komitee gehören Gemeinderat Frans Dönz und die Gemeinde- 
Vertreter Alois Bargehr und Leo Bargehr an. 
 
 
13. Grundsätzlich ist man bereit um eine Zufahrt zum Hause Nr. 154 zu 
ermöglichen, etwas Gemeindegrund an Erhard Anton käuflich zu überlassen. 
Jedoch müssen noch verschiedene Sachen geklärt werden, um feststellen 
zu können wieviel Grund an Erhard abgetreten werden 
kann. 
 
 
14. Mehrheitlich wurde beschlossen den Sportplatz in der "Au" zu 
errichten. 
 
 
15. Der Frau Hilda Boll wird für ihre Tätigkeit eine Lohnerhöhung 
von S 50.- pro Monat bewilligt. 
 
 
16. wird abgelehnt. 
 
 
17. wird abgelehnt. 
 
 
18. wird abgelehnt. 
 
 
19. Dem Bergiselbund wird ein Beitrag von S 250.- bewilligt. 
 
 
20. Dem Gehörlosenverein wird ein Beitrag von S 200.- bewilligt. 



 
 
21. Dem Einspruch wird stattgegeben und der Gemeindevertretungsbeschluß  
vom 27.6.1970 Punkt 9 der Tagesordnung wird dadurch aufgehoben. 
 
 
 
22. Allfälliges: 
 
 
a) Die Rechnung für das Kriegerdenkmal in Höhe von S 4500.- 
soll bezahlt werden. Somit erhöht sich der Beitrag für das 
Kriegerdenkmal. 
 
b) Als Heizung im Gemeindeamt sollen die neuen Speicheröfen 
angekauft werden welche mit Nachtstrom gespeichert werden 
können. 
 
 
 
Beginn der Sitzung: 20.10 Uhr   Ende: 0.30 Uhr 
 
Angeschlagen: 13.10.1970 [Unterschrift: "Hermann Brugger"] 


